

Genusslauf für Ottenhöfener Vereine

Läufer und Mountainbiker spenden insgesamt 2.750 Euro / Tour führt über Heidenhof

Von Berthold Gallinat

Ottenhöfen. Insgesamt 49 Lauf- und Walkbegeisterte sowie 16 Mountainbiker haben am Samstagnachmittag am traditionellen Dorfbrunnenfestlauf vor dem Ottenhöfener Dorfbrunnenfest teilgenommen. Der Lauf ist ein Benefizlauf. Die gespendeten Beiträge gehen an Ottenhöfener Vereine für ihre Jugendarbeit.

Initiatorin und Organisatorin Karin Spiegel begrüßte Läufer, Walker und Mountainbiker gegen 16 Uhr zum Start am Dorfbrunnen und vermittelte, dass sich bei den hochsommerlichen Temperaturen niemand überfordern solle, der Lauf solle ein reiner Genusslauf sein. Sie vermittelte die Strecke und gab alle wichtigen Informationen, bis es um 16 Uhr auf die Strecke rund um Ottenhöfen ging.

Überwiegend kamen die Teilnehmer aus Ottenhöfen, als Vereine waren die



Initiatorin Karin Spiegel (vorne rechts) führt zusammen mit Uli Fantoli (vorne links) den Dorfbrunnenfestlauf an.
Foto: Berthold Gallinat

Damen des ASV und Mitglieder der Knörpeli stark vertreten. Um 16 Uhr erfolgte der Start. Angeführt von Karin Spiegel und Uli Fantoli ging es auf die rund dreistündige Tour um Ottenhöfen.

Alle Teilnehmer kommen am Ziel an

Sie führte über Furschenbach, Backhiesel, Heidenhof und Günsberg zurück nach Ottenhöfen. Größtenteils verlief der Lauf im Schutz von Wald, so dass er trotz Hitze gut zu bewältigen war. Der letzte Teil des Laufs führte auf dem Mühlenweg zum Köningerhof, wo das Ziel war. Alle kamen gut an.

Der Benefizlauf erbrachte 2.750 Euro an Spenden. Karin Spiegel übergab auf dem Köningerhof 1.000 Euro an den FC Ottenhöfen, 1.000 Euro an den ASV Ottenhöfen und 750 Euro an die Fastnachtsvereinigung Ottenhöfener Knörpeli.